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La Commission des Affaires Culturelles et de l'Education auditionnait ce matin Alain Fuchs,
président du Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS), dans le cadre du vote sur
sa reconduction à ces fonctions.

Hervé Féron a interrogé Alain Fuchs, notamment sur la situation de l'INIST, antenne du CNRS
basée à Vandoeuvre-lès-Nancy et touchée par un plan de restructuration. Le personnel de cet
organisme reste dans l'attente d'une clarification de ses futures missions par la direction du
CNRS.

Il a également demandé des précisions quant au plan d'évolution des qualifications et des
métiers à l'INIST, prévu pour 2014.
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Retranscrit de l'intervention d'Hervé Féron :

Les personnels de l’INIST (Institut de l’Information Scientifique et Technique), antenne du
CNRS située dans ma circonscription à Vandoeuvre, réclament une clarification des missions
par la direction du CNRS. Ils regrettent une absence de positionnement national reconnu quant
à leurs futures activités. En trois ans, quatre directeurs se sont succédés, une cinquante
d’emplois ont été supprimés (lorsque vous dites Monsieur le Président que tous les départs en
retraite ont été compensés, je suis désolé, mais à l’INIST de Vandoeuvre, ce n’est pas le cas
!) et aujourd’hui, on a du mal à comprendre comment cet établissement peut être encore en
restructuration sans que des missions claires lui soient validées par le CNRS.

Au-delà des suppressions d’emplois, de l’absence de clarification des missions, il semble
aussi que l’on doive déplorer des carences quant à l’évolution des qualifications et des
métiers. Dans le schéma d’orientation stratégique de l’Information Scientifique et Technique, il
est écrit précisément : « une priorité forte pour la formation à l’INIST doit être donnée (…) un
projet formation de grande envergure est donc à prévoir ». Pouvez-vous nous en dire plus
quant à ce plan de formation d’envergure pour 2014 ? Je vous remercie.

 

Alain Fuchs a répondu aux différentes questions des membres de la Commission, notamment à
Hervé Féron qui l'a réinterpellé au sujet de l'INIST.
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